

OEUVRE DE MESSES ET CROISADE DE PRIERES POUR LA CONVERSION DE L'EXTREME-ORIENT

Dans un article très alerte, Pierre l'Ermite écrivait naguère : "La Chine ? Pas besoin de traverser les mers ! Elle commence au pied de la butte Montmartre !"

Sans doute ; mais le "Chinois" de la butte Montmartre ou de nos grandes villes du Nouveau-Monde, est à deux pas d'une église ; il croise le prêtre vingt fois par jour, il est bercé au son des cloches et la civilisation qui l'entoure est baignée de lumière chrétienne.

Tandis que l'immense "Chine", la vraie, celle où s'épanouit le païen, l'homme déchu, figé, momifié dans ses erreurs, qui a élevé entre Dieu et lui un mur d'airain, — cette Chine-là, elle nous fait pitié. C'est le pays des ténèbres et des "ombres de la mort". Et ces 600 millions d'âmes de l'Extrême-Orient, de la Chine, du Japon et des pays adjacents, nous entendons qu'ils soient sauvés aussi, nous y travaillons par nos prières, nos sacrifices, par des messes et des communions.

"Seigneur, faites que le sang des âmes ne retombe pas sur moi !" Cette oraison jaculatoire de Newman, nous la faisons nôtre, en l'appliquant tout spécialement à la race jaune, la plus tra-vailleé par les ferment communis, celle qui a pris contre les divines conquêtes de la grâce de si diaboliques précautions.

Car il faut se hâter. C'est très joli de se dire : "L'Eglise est immortelle. Son triomphe est assuré." En attendant le triomphe, des milliers d'hommes meurent tous les jours ; or, le salut de ces âmes est une affaire urgente. La mort ne chômant pas, que ne chôment pas non plus nos générosités spirituelles.

Le bilan annuel prouve que du bon travail a été fait en 1929, dont voici les statistiques des Croisés inscrits :

Cardinaux	14
Evêques	291
Prêtres séculiers	8,562
Prêtres réguliers, religieux et religieuses	171,336
Fidèles	652,643
 Total	 832,846

Dans ce total le Canada marche en tête avec ses 32,058 prêtres, religieux et religieuses et ses 142,597 fidèles.

Il nous faut donc viser au million pendant l'exercice de 1930.

Que nos zélateurs et zélatrices redoublent de dévouement et recrutent encore inlassablement.

Que nos chères communautés religieuses nous adressent au plus tôt la liste de leurs nouvelles recrues.